

Pressemitteilung

7. November 2023

Rupert Fichtner geht nach stolzen 45 Jahren bei der Sparkasse in Ruhestand Neue Ansprechpartner rund um Finanzen für Kommunen

Für die Kommunen im Landkreis Bad Tölz-Wolfratshausen gibt es seit 1. November neue Ansprechpartner. Der bisherige Kommunalkundenberater Rupert Fichtner verabschiedete sich Ende Oktober in den Ruhestand, ihm folgen nun Anton Sedlmair und Alexander Altstetter.



Rupert Fichtner (2.v.l.) verabschiedet sich nach 45 Sparkassenjahren in den Ruhestand und übergibt an Alexander Altstetter (l.) und Anton Sedlmair (2.v.r.). Christian Spindler (r.), stv. Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Bad Tölz-Wolfratshausen, freut sich über den gelungenen Stabwechsel.
Foto: Sparkasse Bad Tölz-Wolfratshausen

Anton Sedlmair ist gelernter Bankkaufmann, Sparkassenbetriebswirt und zertifizierter Firmenkundenberater. Nach verschiedenen Positionen bei der Sparkasse Freising und einem privaten Bankhaus wechselte er im Jahr 2022 zur Sparkasse Bad Tölz-Wolfratshausen als Firmenkundenbetreuer. Alexander Altstetter absolvierte im Jahr 2015 erfolgreich seine Ausbildung zum Bankkaufmann bei der Sparkasse Bad Tölz-Wolfratshausen. Im Jahr 2021 machte er seinen Abschluss als Sparkassenbetriebswirt und war seitdem in unterschiedlichen Tätigkeiten als Kundenberater tätig. Christian Spindler, stv. Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Bad Tölz-Wolfratshausen: „Wir wünschen Anton Sedlmair und Alexander Altstetter alles Gute und viel Erfolg für ihre neuen verantwortungsvollen Positionen.“

Rupert Fichtner arbeitete stolze 45 Jahre für die Sparkasse Bad Tölz-Wolfratshausen. Der gelernte Bankkaufmann und Sparkassenbetriebswirt war unter anderem Geschäftsstellenleiter in Bad Heilbrunn, Beratungs-Center-Leiter in Lenggries sowie Marktbereichsleiter. Seit 2019 war er für das Kommunalkundengeschäft zuständig. Christian Spindler: „Es kommt heute nicht mehr oft vor, sein ganzes Berufsleben bei einem Arbeitgeber zu verbringen. Rupert Fichtner darf stolz zurückblicken auf 45 Jahre bei der Sparkasse Bad Tölz-Wolfratshausen. Wir danken ihm für seinen unermüdlichen Einsatz, sein langjähriges Engagement und seine Professionalität in all den zurückliegenden Jahren. Für die Zukunft wünschen wir alles Gute und vor allem Gesundheit.“

Sparkasse Bad Tölz-Wolfratshausen

Mit einem Marktanteil von rund 45 Prozent der Hauptbankverbindungen ist die Sparkasse der wichtigste Finanzdienstleister in der Region. Mit flächendeckenden Beratungs-Centern, Geschäftsstellen und Selbstbedienungs-Centern ist sie immer direkt in der Nähe ihrer Kunden. Parallel dazu gibt es viele digitale Angebote, die von den Kunden immer mehr genutzt werden – vom Beratungs-Center Digital bis zur Sparkassen-App. Mit einer Bilanzsumme von rund 3,3 Mrd. Euro und über 60.000 Kunden ist die Sparkasse ein starker Partner und wichtiger Wirtschaftsfaktor. Als öffentlich-rechtliches Institut ist sie dem Gemeinwohl und der Wirtschaftsförderung in der Region verpflichtet. Einlagen und Kredite bleiben im regionalen Wirtschaftskreislauf. Die Sparkasse ist mit rund 420 Mitarbeitern ein großer und attraktiver Arbeitgeber und wichtiger Ausbildungsbetrieb.

Thomas Bundschuh
Pressesprecher
Vorstandsstab/Personal
Tel. 08041 8007-1634
thomas.bundschuh@spktw.de

Besuchen Sie uns auch auf

